

Si necesitas contactarnos, escribenos a redaccion@hoyxhoy.cl.

CAPTURA



El joven fue atropellado frente al establecimiento en Talcahuano.

Manifestación por atropello de alumno del Colegio Amanecer

La mañana de este lunes, apoderados, estudiantes y docentes del Colegio Amanecer de Talcahuano se manifestaron a las afueras del establecimiento exigiendo justi-

cia para un estudiante de 17 años que fue atropellado el 30 de abril. El joven, que se encuentra hospitalizado con múltiples fracturas, fue impactado por un vehículo que no respetó el ceda el paso en la intersección de Juan Guillermo Soto con Claudio Gay. El conductor se dio a la fuga sin prestarle ayuda.